

Bastia, u 23 di ferraghju di u 2021

COMMUNICATU DI STAMPA DI U CUNSIGLIU ESECUTIVU DI CORSICA

Travaux d'amélioration et de renforcement du réseau haut débit : pas de fermeture de jour de la Scala di Santa R'ghjina

La Collectivité de Corse a mis en place une délégation de service public organisant le déploiement du très haut débit pour 170.000 prises et foyers sur la totalité du territoire insulaire d'ici 2024.

Parallèlement, la Collectivité a également engagé, depuis 2019, un projet de renforcement du réseau haut débit dans les territoires ruraux et de montagne, pour leur permettre d'attendre dans des conditions améliorées l'arrivée du très haut débit.

De nombreux chantiers et travaux sont à ce titre en cours sur l'ensemble du territoire insulaire. Ces travaux concernent en particulier les zones les plus enclavées, avec la construction d'infrastructures de télécommunication et la pose de fibres optiques.

A ce jour, 20 chantiers ont été programmés pour un montant de plus de 14M€ :

- 4 d'entre eux sont désormais achevés ;
- 10 sont en actuellement en cours et seront achevés fin 2021 ;
- 6 seront engagés très prochainement.

L'objectif principal de ces opérations est de fournir aux habitants et entreprises installées dans les zones rurales et de montagne un réseau haut débit de qualité, équivalent à celui disponible dans les grandes villes et agglomérations.

Un des chantiers à venir prochainement concerne l'amélioration du réseau haut débit dans le territoire du Niolu.

La perspective de ce chantier a entraîné ces derniers jours des interrogations, voire des inquiétudes, quant à la possible fermeture de la Scala di Santa R'ghjina durant la journée, aux fins de procéder aux travaux.

La Collectivité de Corse tient à informer les habitants du Niolu qu'elle étudie actuellement toute solution visant à minimiser au maximum l'impact du chantier sur la vie et l'activité du territoire, y compris l'option de travaux de nuit.

La fermeture à la circulation pendant la journée de la Scala di Santa R'ghjina est donc en toute hypothèse totalement exclue.

Les choix d'organisation du chantier qui seront in fine retenus le seront en concertation étroite avec les élu(e)s et les habitant(e)s du territoire.